

# Les scouts fêtent leurs 20 ans de foulard



**En partance hier pour Bösingén**, les louveteaux se préparent à partager pour la première fois leur camp estival avec les «grands».

## YVERDON-LES-BAINS

Eclaireurs et louveteaux font camp commun à Bösingén pour fêter l'anniversaire du groupement yverdonnois.

Les plus petits ont pris la route hier matin. Direction la région de Bösingén (FR), pour un camp d'été un peu particulier. Décidés à marquer comme il se doit le 20e anniversaire de leur meute dite de la Roselière, les scouts yverdonnois de tous les âges feront (presque) tentes communes jusqu'au 19 août. En tout: huitante louveteaux, éclaireurs et picos de 7 à 25 ans partage-

ront pain de douche et cervelas grillés.

### Programme ambitieux

«On a voulu réunir tout le monde, pour une fois, se réjouit Margaux Reguin, responsable de la meute. Et des activités d'envergure sont prévues.» Un programme ambitieux attend en effet les participants, qui s'en remettent plus que jamais à leur devise, «Scouts toujours prêts!», au moment de construire une véritable forge ou d'assembler les 150 carrés militaires et les 900 boutons de leur sarrasine, impressionnante tente-chapiteau.

**M. N.**